

Fecha 10.04.2009	Sección Nacional	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

¡Sábado de Gloria sin agua!

Miguel A. Errasti Arango*

dip_miguelerrasti@yahoo.com.mx

La escasez de agua se ha convertido en uno de los problemas más graves de esta ciudad. Son millones los capitalinos afectados y la solución parece no interesarle mucho al Gobierno del Distrito Federal.

Si bien es cierto que el problema depende de la coordinación de los diferentes niveles de gobierno, el del Distrito Federal no hace mucho para que esto suceda. Prueba de ello es la reciente negativa del ejecutivo local de firmar el Fideicomiso 1928, el cual daría a la capital recursos para infraestructura hidráulica por cerca de 50 mil millones de pesos.

Estos recursos servirían para el saneamiento del sistema de aguas ya que, como es bien sabido, sólo llega a la ciudad el 60 por ciento del agua que se transporta, en tanto que la restante se desperdicia en fugas.

El gobierno capitalino ha sido irresponsable con este tipo de obras que “no se ven” pues ha canalizado desmedidamente sus esfuerzos a obras viales y descuidado la infraestructura hidráulica. Prueba de ello es la reciente denuncia que hicimos en los medios, de que 13 de las 33 obras del sistema de aguas llevan retraso, con el consiguiente desperdicio de recursos.

Es una furiosa contradicción tener agua en la ciudad de México para las llamadas playas artificiales y padecer el desabasto del vital líquido en las casas de quienes habitamos esta capital. Habrá que preguntarle a los capitalinos si prefieren agua en las llamadas playas artificiales o en su casa.

Y es que la ciudad vive una crisis de escasez a causa de los cortes en el suministro de agua, debido al bajo nivel que tienen las presas en el sistema Cutzamala; tan grave es la situación que nunca dichas presas habían reportado niveles tan bajos cercanos al 40 por ciento de su capacidad.

Ahora que se ha anunciado el corte total de agua del sistema Cutzamala del 9 al 12 de abril, delegaciones enteras como Cuajimalpa e Iztapalapa no recibirán una gota de agua, pero tendrán la gran oportunidad de disfrutar de ella en una de las bonitas playas acondicionadas por el gobierno de esta capital.

* Diputado del PAN en la ALDF

